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¿Te has preguntado alguna vez  porque  estamos  aquí?, estamos  aquí  para  aprender a amarnos, 

vinimos a este ‘planeta tan solo para eso. Parece tan sencillo como increíble. Sólo el amor realiza la 

maravillosa magia de multiplicarse cuando es dividido.  

Nada en  este mundo tiene sentido si no tocamos el corazón de las personas. Seamos como el agua  

de ríos y cascadas que no evita los escollos a su  paso para  continuar su trazado. Seamos entonces 

como el agua a la que  ninguna roca la detiene y aprendamos a imitar su naturaleza sabia y a fluir a 

veces suave, a veces bruscamente, como ella, que siempre fluye  firme  hacia el  océano. El hombre 

debe aprender a vencer obstáculos, porque ellos lo hacen más fuerte, más determinado y totalmente 

entregado  a confiar en la existencia para que cuando el sufrimiento llame a su puerta no se lamente  

ni se inquiete su alma y la deje fluir sin oponer resistencia.  

                                                                                                                debbie mocsáry agüero 


